

Ledit amendement est ainsi affirmatif, et il est

*Résolu*: En conséquence.

9.—Étant lu l'ordre du jour pour prendre en considération un rapport de la Commission de la Voirie, à l'effet de permettre à la "Central Electric Co." de poser des conduites,

M. l'échevin LARIVIERE, appuyé par M. l'échevin TURNER,

*Propose*: Que ledit rapport soit adopté.

M. l'échevin AMES, appuyé par M. l'échevin VALLIERES, propose en

*Amendement*: Que la clause 6 dudit rapport soit remplacée par la suivante: "En tout temps, en donnant un avis de trois mois, le Conseil pourra mettre fin à la location de l'espace occupé par lesdits tuyaux, et lesdits tuyaux devront être enlevés par la "Central Electric Co.", à ses dépens, dès que le Conseil jugera à propos d'ordonner leur enlèvement". Et que la clause 4 dudit rapport soit amendée par l'effacement des mots "25 cents le pied carré" et par leur remplacement par les mots "10 cents par année par pied courant", et que, ainsi amendé, ledit rapport soit adopté.

M. l'échevin EKERS, appuyé par M. l'échevin SADLER, propose en

*Sous-amendement*: Que ledit rapport soit amendé par l'effacement de la clause 2, à condition cependant que la "Central Electric Co." se tienne responsable et dégage la Ville de toute responsabilité quant aux dommages qui pourront survenir aux tuyaux ou conduites de toute autre Compagnie ou de la Ville.

Ledit sous-amendement étant soumis aux voix, le Conseil se partage:

Pour: Vallières, Larivière, St-Denis, Robertson, Clearihue, Dagenais, Turner, Sadler, Ekers, Gallery, Ames, Wilson, Bumbray, Ricard, Carter, Walsh, Sauvageau, Lapointe (N.), Stearns, DeSerres, Bastien, Marchand, Leclaire, Paquin, Duquette et Major.—26.

Contre: Robillard, Lapointe (L.-A.), Lemay, Couture et Proulx.—5.

Le dit sous-amendement est ainsi affirmatif, et il est

*Résolu*: En conséquence.

L'amendement étant soumis aux voix, le Conseil se partage:

Pour: Vallières, Larivière, St-Denis, Robertson, Clearihue, Dagenais, Turner, Sadler, Ekers, Gallery, Ames, Bumbray, Carter, Walsh, Sauvageau, Lapointe (N.), Stearns, Payette, DeSerres, Bastien, Marchand, Leclaire, Paquin, Duquette et Major.—25.

Contre: Robillard, Wilson, Lapointe (L.-A.), Ricard, Lemay, Couture et Proulx.—7.

Ledit amendement est ainsi affirmatif, et il est

*Résolu*: En conséquence.

10.—Étant lu l'ordre du jour pour adopter en 2ème et 3ème lecture un règlement concernant la construction des édifices rue St-Antoine,

Le Conseil reprend l'étude dudit règlement en deuxième lecture, et la section 2 étant lue, elle est amendée par l'addition des mots "ou en ciment ou en béton" après le mot "qualité" dans la 5ème ligne, et, ainsi amendée, ladite section est agréée.

La section 3 étant lue, elle est amendée par l'addition des mots "pas moins de" après le mot "sera" dans la 2ème ligne et après le mot "autres" dans la 3ème ligne, et, ainsi amendée, ladite section est agréée.

Tel qu'amendé, ledit règlement est lu pour la deuxième fois et ledit règlement ayant été approuvé par les avocats de la Ville,

Sur proposition de M. l'échevin LECLAIRE, appuyé par M. l'échevin BASTIEN, il est

*Résolu*: Que la règle 79 soit suspendue et que ledit règlement soit maintenant lu pour la troisième fois.

Ledit règlement est conséquemment lu pour la troisième fois.

Sur proposition de M. l'échevin LECLAIRE, appuyé par M. l'échevin BASTIEN, il est

*Résolu*: Que ledit règlement soit grossoyé et qu'il soit présenté à Son Honneur le maire et au greffier de la Ville pour qu'ils y apposent leurs signatures.

11.—Étant lu l'ordre du jour pour prendre en considération un rapport de la Commission de la Voirie, à l'effet de changer le nom de la rue St-Hippolyte,

Sur proposition de M. l'échevin LARIVIERE, appuyé par M. l'échevin TURNER, il est

So it was carried and

*Resolved*: Accordingly.

9.—The order of the day being read to consider a report from the Road Committee to allow Central Electric Co. to lay pipes.

Ald. LARIVIERE moved, seconded by Ald. TURNER,

"That said report be adopted."

Moved in amendment by Ald. AMES, seconded by Ald. VALLIERES,

"That clause 6 of said report be replaced by the following:

*The City Council, at any time, upon three months notice, may terminate the lease of the space occupied by the aforesaid pipes, and the said pipes shall be removed by the Central Electric Co. at its own expense whenever the City Council may deem it advisable to order their removal. That clause 4 of said report be amended by striking therefrom the words "25 cents a square foot" and replacing them by the words "10 cents per annum per running foot", and that so amended said report be adopted.*"

Moved in sub-amendment by Ald. EKERS, seconded by Ald. SADLER,

"That said report be amended by striking therefrom clause No. 2, conditionally, however, that the Central Electric Co. shall be responsible and shall hold the City harmless for any damage to the pipes or conduits belonging to any other Company or to the City."

Said sub-amendment being put the Council divided:

*Yeas*: Vallières, Larivière, St. Denis, Robertson, Clearihue, Dagenais, Turner, Sadler, Ekers, Gallery, Ames, Wilson, Bumbray, Ricard, Carter, Walsh, Sauvageau, Lapointe, (N.), Stearns, DeSerres, Bastien, Marchand, Leclaire, Paquin, Duquette, Major.—26.

*Nays*: Robillard, Lapointe, (L. A.), Lemay, Couture, Proulx.—5.

So it was carried and

*Resolved*: Accordingly.

The amendment being put the Council divided:

*Yeas*: Vallières, Larivière, St. Denis, Robertson, Clearihue, Dagenais, Turner, Sadler, Ekers, Gallery, Ames, Bumbray, Carter, Walsh, Sauvageau, Lapointe, (N.), Stearns, Payette, DeSerres, Bastien, Marchand, Leclaire, Paquin, Duquette, Major.—25.

*Nays*: Robillard, Wilson, Lapointe, (L. A.), Ricard, Lemay, Couture, Proulx.—7.

So it was carried and

*Resolved*: Accordingly.

10.—The order of the day being read for the 2nd and 3rd reading of a by-law re construction on St. Antoine street.

The Council resumed consideration of said by-law in second reading and section 2 being read, it was amended by adding thereto, after the word "quality" in the 5th line, the words: "or cement, or concrete" and, so amended, said section was agreed to.

Section 3 being read, it was amended by adding thereto, after the word "be" in the 2nd line and the word "others" in the 3rd line, the words "not less than", and so amended said section was agreed to.

Said by-law as amended was then read a second time and said by-law having been approved of by the City Attorneys,

On motion of Ald. LECLAIRE, seconded by Ald. BASTIEN, it was

*Resolved*: That rule 79 be suspended and that said by-law be now read a third time.

Said by-law was accordingly read a third time.

On motion of Ald. LECLAIRE, seconded by Ald. BASTIEN, it was

*Resolved*: That said by-law be engrossed and presented to the Mayor and City Clerk for their signatures.

11.—The order of the day being read to consider a report from the Road Committee to change the name of St. Hippolyte street,

On motion of Ald. LARIVIERE, seconded by Ald. TURNER, it was